

# 大阪損保革新懇ニュース

大阪損保革新懇事務局  
 大阪市中央区道修町3-3-10  
 日宝(旧大阪屋)道修町ビル3F  
 06-6232-1095

**あけまして  
おめでとう  
ございます**

2016年元旦

安倍政権は戦争法採決により戦後70年日本が守ってきた立憲主義・民主主義・平和主義を破壊しました。大阪ではダブル選挙で再び維新の知事・市長となりましたが、ニセの「改革」ではなく、真の大阪経済の再生、府民市民の暮らしの改善、地方自治の発展を求めます。

今年も広範な国民各界各層と連帯して、革新懇運動の前進に奮闘しましょう。

## 大阪損保革新懇重大ニュース

### 1、「オール大阪」の力で引き続く維新政治とのたたかいを

○3/19「明るい民主府政をつくる会」  
 「大阪市をよくする会」主催による「大阪都ストップ大阪府民集会」が開催された。富田宏治さん（関西学院大学教授・大阪革新懇代表世話人）の講演ほかりレートーク。損保から13名参加。

○4/18「大阪都構想ストップ宣伝行動」が梅田ヨドバシカメラ前にて行なわれ損保から11名参加。



箕面の白猿 写真提供 楠目敏延さん

○5/10難波高島屋前にて宣伝行動の後、扇町公園で「大阪をなくすな！市民大集合」が開催され、集会とパレードに損保から35名参加。

○5/17「住民投票」が行われ、都構想反対705,585票、賛成票694,844票と反対票が上回り大阪市は存続することが決まる。

○10/29「明るい会」と「よくする会」主催の「さよなら維新政治府民集会」が中之島公会堂で開催された。大阪市長候補に柳本顕氏、府知事候補に栗原貴子氏を「自主支援」する。損保からも多数参加。

○11/4、11/14大阪革新懇主催の宣伝行動に損保からも参加。全国革新懇・代表世話人、大阪革新懇・代表世話人が街頭でレートーク。

○11/22大阪府知事、大阪市長選挙のダブル選挙で再び維新の知事・市長が当選とな

### 2、戦後70年沖縄平和ツアー

6/13～15「戦後70年沖縄平和ツアー」に24名が参加。

(P・2へつづく)

左の写真は沖縄・辺野古テント村にて

「沖縄の現状と『オール沖縄』勝利のたたかい」について、仲山忠克弁護士（沖縄革新懇代表世話人）と大城辰彦さん（沖縄中小企業家同友会専務理事）から、翁長雄志知事誕生と「オール沖縄」勝利についての力強い講演をうけ和やかに懇談した。その後、普天間基地や嘉手納基地を視察。

座り込み4, 074日目の辺野古新基地阻止テント村を激励訪問し、代表者からたたかいの経過を聴取、寄せ書きと絵手紙とカンパを贈る。

対馬丸記念館や瀬長亀次郎「不屈館」、美ら海水族館を見学。後日、辺野古基金事務局

### 3、近畿財務局に要請書を提出

2011年から5年連続、代理店問題で近畿財務局に要請書を提出。

「代理店プロジェクト」代表が、3/11「みどうすじ総行動」で、損保会社と代理店の「不公正な取引」是正を求め近畿財務局に要請書を提出した。4/10に回答を求めて再訪問、「代理店の皆さんの要請内容は丁寧に

### 4、戦争法案反対等の諸行動に参加し平和学習会を取り組む



扇町公園にて

○3/8 「さよなら原発アクション」が扇町公園で開催され、集会とパレードに損保から14名が参加。

○6/23 「STOP安倍政権！『戦争立法』阻止！労働法制改悪は許さない！6・23府民集会」が扇町公園で開催され損保から15名参加。

○7/18 「戦争法案は廃案に7・18 1万人集会」が扇町公園で開催され、集会とパレードに損保から38名参加。

○7/24 大阪損保革新懇主催で「戦国のゲルニカ『大阪夏の陣図屏風』から現代の平和を考える」学習会をアイクルの部屋で開催。講師に渡辺武さん（元大阪城天守閣館長）を招き、48名が参加。講演後、質疑を交えて懇談。「空前の規模の国民的運動で戦争法案を廃棄に追い込もう」のアピールを全員の拍手で採択。

○7/28 大阪革新懇主催による「STOP戦争法 憲法学者・小林節さんの“白熱講義”を聞くつどい7・28集会」がエルおおさかで行われ、損保から32名参加。

○8/30 「戦争法案廃案に！アベ政治を許さん」1万人集会が、全国10万人総行動に呼応して扇町公園で開催された。のぼりと手書きゼッケンをつけてのパレードに、損保からこれまで最高の61名が参加。

○9/13 「戦争法案に反対する関西総行動SEALDs KANSAI」2万人集会が西区うつぼ公園で開催され、損保から28名参加。

### 5、小畑さんの職場復帰のたたかい

2013年4月に「小畑さんの職場復帰（損保ジャパン日本興亜）を実現する」たたかいがスタートして3年目を迎えた。裁判は13回となり、毎回多くの傍聴者で会社を追い込んでいる。6月の株主総会には22名が上京、損保ジャパン日本興亜本社前で宣伝行動を行い、総会では代表者が発言した。



## 6、「過労死等防止」の取り組み

○2/25「ストップ! エグゼンプション  
2・25緊急集会—過労死ゼロに逆行する残  
業ゼロ法案を許すな!」がエルおおさかで開  
催された。パネラーとして松浦章世話人が  
「損保の労働時間制度」について報告。損保  
から20名が参加、全員が過労死防止セン  
ターに入会した。

○3/13「大阪から過労死をなくすために」  
過労死防止センター結成総会に損保から1  
9名参加。当日、過労死防止大阪センター  
事務局長に柏原英人さん(あいおいニッセ  
イ同和革新懇)が就任した。

○11/9厚生労働省主催「過労死防止対策  
推進シンポジウム」に損保から10名参加。

○12/9「これでええんか! 雇用と貧困  
『雇用身分社会』『下流老人』、主催「N  
PO法人働き方ASU—NET第23回つ  
どい」に損保から21名参加。



絵てがみ作品集より

## 7、職場革新懇主催でブラック職 場をなくすシンポジウムを開催

○2/5(木)、ブラック職場をなくし生き  
生きと働ける社会にむけて、「大阪の主要な  
職場のブラック化を考える」シンポジウムが  
職場革新懇連絡会議主催で開催された。

森岡孝二さん(関西大学名誉教授、過労死  
防止対策推進全国センター代表理事)が基調  
報告。パネリストに電機・情報ユニオン、大  
阪府立高校教組、大阪証券労組、中央区地域  
労組こぶし、地域労組おおさか・青年部、大  
阪損保革新懇。

損保からは田崎純人世話人が「三メガ損保  
下の雇用の劣化、産業の劣化とたたかう」を  
テーマに報告。133名が集まり、損保36  
名参加。

## 8、絵手紙教室で旺盛に 作成し展示

アイクルの部屋で、毎月第3金曜日に10  
数名が参加し絵手紙を製作している。

①2・20「代理店シンポジウム」の会場  
に展示。②沖縄平和ツアーで辺野古基地テン  
ト村代表に渡す。③10/16第18回定例  
総会の会場に展示。④翁長雄志知事あてに激  
励の絵手紙を送付。

## 9、大阪損保革新懇第18回定例 総会・講演会に116名が参加

10月16日に第18回総会で、本間照光  
さん(青山学院大学教授)が「損保が平和産  
業であるために」と題して講演。つづいて松  
浦章世話人が「今日の情勢(戦争法・原発・  
労働法制)と損保産業」について基調報告。  
新年度世話人選出など議案を可決し、「戦争  
法の強行採決 TPPの『大筋合意』を認め  
ない! 国民連合政府実現で日本の『状況を変  
えよう!』のアピールを全員の拍手で採択。  
恒例の居酒屋を借り切った懇親会にも67

## 10、「全国革新懇・交流会IN 千葉」に代表4名が参加

10/31~11/1に開催された全国  
革新懇・交流会に代表4名が参加。職場革新  
懇交流会で、柏原英人さんが「過労死防止の  
たたかいを各職場革新懇においても積極的に  
取り組もう」と発言。野村英隆代表世話人が  
「一層の職場革新懇運動の発展と強化を願っ  
て」発言した。